

Transparenz per Schüler Online

[25.01.2019] Mit Schüler Online ergänzen die Stadt Mönchengladbach und der Kreis Unna ihr Bewerbungsverfahren für weiterbildende Schulen. Über das webbasierte Anmeldeverfahren können sich die Schüler unter anderem gleich vormerken.

Ein neues Bewerbungsverfahren für Berufsschule, Bildungsgänge an den Berufskollegs oder die gymnasiale Oberstufe bieten jetzt die Stadt Mönchengladbach und der Kreis Unna an: Über das webbasierte Anmeldeverfahren Schüler Online können sich die Schüler Informationen über die Bildungsangebote in den beiden Kommunen sowie aller anderen 38 Kommunen in Nordrhein-Westfalen einholen. In Mönchengladbach können sich die Schüler über das Portal online für ein Bildungsangebot bewerben. Wie die Stadt mitteilt, entspricht diese Anmeldung einer Art Vormerkung. Eine persönliche Anmeldung in der entsprechenden Schule werde dadurch nicht ersetzt. Im Kreis Unna wiederum kann Schüler Online den Gang ins Schulsekretariat ersetzen. Wie die Kommune mitteilt, können sich die Jugendlichen hier mit wenigen Mausklicks direkt für die Schule ihrer Wahl anmelden. Zudem könne der aktuelle Stand der eigenen Anmeldung sowie der Bestand an freien Aufnahmeplätzen rund um die Uhr eingesehen werden. „Das Bildungsangebot im Kreis ist sehr breit gefächert“, sagt Silke Nagel vom Dienstleistungszentrum Bildung. „Schüler Online liefert einen aktuellen Überblick über das Angebot der Schulen und ist damit eine ideale Quelle für alle, die Informationen und Entscheidungshilfen für die Berufsorientierung suchen.“ Für die Online-Anmeldung ist ein Login erforderlich, berichten Stadt und Kreis weiter. Dafür erhalten die Schüler der Jahrgangsstufen 10 von ihren derzeit besuchten Schulen ein Zugangspasswort.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Mönchengladbach, Schüler Online